

Judo

# Le Maximois Gilles Guttadauro reçoit son 6<sup>e</sup> dan

La remise officielle de la ceinture rouge et blanche, symbole du 6<sup>e</sup> dan dans la hiérarchie judoka, à Gilles Guttadauro s'est déroulée, samedi, au gymnase des Bosquette. Une grande fête organisée par le Judo club maximois, et son professeur, où pas moins de trois cents invités se sont retrouvés.

## De sincères remerciements

Lors de son discours, Gilles Guttadauro à remercier plus particulièrement certaines personnes importantes dans son parcours de judoka et de professeur : Pierre Perreux, son premier professeur, qui l'a initié à cette pratique; Antoine Casa, professeur à Saint-Raphaël, qui lui tout appris sur la pédagogie; Dominique Demartre, pour toutes ces heures d'entraînement afin de poursuivre

une progression toujours nécessaire dans ce milieu; et, enfin, Jean-Luc Franco, ce jeune élève de 19 ans, qui a été son équipier pour le passage du 6<sup>e</sup> dan. Neuf mois de préparation pour un résultat que l'on connaît.

La ceinture bicolore ne pouvait être remise que par Henri Courtine, 10<sup>e</sup> dan, et véritable sommité mondiale. Avant de se retrouver pour le pot de l'amitié, comment ne pas évoquer la place prépondérante d'Henri Guttadauro, le papa, qui durant de longues années aura arpenté les dojos de la région et donné des conseils à son fils. Un tel dévouement parental se doit d'être honoré.

Une bien belle soirée, tout en l'honneur du sport et du judo maximois en particulier.

F. M.



Gilles Guttadauro, et Henri Courtine, lors de la remise de la ceinture.

(Photo F. M.)